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広島県大学図書館協議会 平成 30年度第 1回研修会(2018.9.10） アンケート結果 

※参加者・・・28名 アンケート提出者・・・23名（回収率 82%） 

 

Ⅰ．講演①（講師：大井 実氏） 

Ⅰ-1．内容について 

 

自由記入欄より 

 若い人に本をよむことはたのしい、かっこいい事なんだという発信していくことの大切さを知りました。 

 短所に思える点を長所に変えるという所、発想の転換ができそうでできない、すごい力だと思いました。 

 ここまで多彩な試みをしているとは知らなかったので新鮮でした。 

 モチベーションのもち方について（遊び心についても…）最後に言われていたのが心に残りました。 

 

Ⅰ-2．時間配分について 

 

自由記入欄より 

 ちょうどよい時間配分でした。 

 もっと聞きたかった。 
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Ⅱ．講演②（講師：江藤 宏樹氏） 

Ⅱ-1．内容について 

 

 

自由記入欄より 

 図書館と書店での展示（フェアー）のちがいやテーマの設定など、はじめて知ることが多くて勉強になりまし

た。 

 フェアの展示冊子が 150部なくなる、というお話を聞いて、リストの作成が重要と考えさせられました。 

 3 冊本はすぐに取り入れられそうな、まねしたいアイデアでした。これをいかに図書館の展示本に（テーマも

ふくめて）からめていけるかどうかがテーマだと思いました。 

 

Ⅱ-2．時間配分について 

 

 

自由記入欄より 

 書くのが追いつかなかった。 
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Ⅲ．グループワーク 

Ⅲ-1．内容について 

 

 

自由記入欄より 

 短い時間ですが、とてもうまく進行していただけたと思います。 

 少しずつグループの輪ができて、大きくなる、知恵が出る過程が面白かったです。 

 同じ講演を聞いていても、皆さん意見や考えが違っていて、新鮮な気持ちで発表を聞かせてもらいました。 

 

Ⅲ-2．時間配分について 

 

 

自由記入欄より 

 １つ１つの時間が短かった 

 他館の話（様子）がききたいところもあり、もうちょっと話したかった。 
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Ⅳ．その他、今回の研修会について改善した方が良い点や、ご感想等ありましたらご自由にお書きください。  

 

 とても楽しく過ごせました。普段の業務から離れて、考える時間って大切だと思います。ありがとうございま

した。 

 他校が取組んでいる企画等が伺えて、苦労話等を意見交換できて、非常に有意義だった。 

 レジュメがあれば、講演をじっくり聞くことができるので配布希望です。（メモで手いっぱいになって聞き逃し

てしまう） 

 ワールドカフェを続けていただきたいです。企画委員の皆様、ありがとうございました。 

 配布されていた白紙やワークシートの使い方がわからなかったので、最初に説明があれば良かったと思い

ました。講師への質問に回答していただく時間がもっとあれば良かったです。じっくり聞いてみたい内容が

多かったので。 

 横向きの席は、前のボードが見えにくく、首が痛かったので、講演は前向きでお願いしたい。グループワー

クは途中で何度か止められて、話しができなかったので、最初にまとめて説明し、時間をたっぷりとって頂き

たかった。 

 企画がテーマになることがあまりないのでとても良い機会でした。グループワークがかなり短く感じたのでも

っとお時間があれば…と思います。また企画についていろいろお伺いしてみたいです。 

 この研修会での熱意を自館でも継続していきたいです。できるところから始めていきたいと思いました。 

 


